

II-282 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 8. Juli 1970 No. 226/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Koren, ~~Kritz~~, Westreichel und Genossen.
an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie betreffend die Einbringung einer Vorlage, die die Gewerbeordnung nach dem Grundsatz der Gewerbefreiheit reformiert.

In seiner Regierungserklärung vom 27. April 1970 hat der Herr Bundeskanzler unter anderem folgendes ausgeführt:

"Die Gewerbeordnung ist entsprechend dem Grundsatz der Gewerbefreiheit zu reformieren. Maßnahmen dieser Art werden besonders deshalb notwendig sein, weil Österreich die echte Chance besitzt, sein heute noch sehr entwickeltes Gewerbe zu erhalten, allerdings nur dann, wenn die Erfahrungen anderer Länder genutzt und die Reste der Zunftvorstellungen gesprengt werden."

Da von Seiten des Bundesministeriums für Handel, Gewerbe und Industrie ^{bisher} keine entsprechenden Initiativen gesetzt worden sind, richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie folgende

A n f r a g e :

Wann werden Sie eine Vorlage im Sinne der Ankündigung in der Regierungserklärung, die Gewerbeordnung nach dem Grundsatz der Gewerbefreiheit zur Reformierung einzubringen?